

Ilusión por la Copa de España

El Viña Albali Valdepeñas afronta en Jaén su tercera participación copera con ganas de dar de nuevo 'mucho guerra'

LANZA / VALDEPEÑAS

El Viña Albali Valdepeñas afronta a partir de este viernes su tercera participación consecutiva en la Copa de España, el torneo de mayor prestigio en el fútbol sala español y que reúne a los ocho mejores equipos nacionales clasificados tras la primera vuelta de la Liga.

El pabellón Olivo Arena de Jaén acoge en esta ocasión esta gran cita, para la que el equipo valdepeñero y todos sus aficionados han puesto de nuevo muchas ilusiones. Precisamente ante el cuadro anfitrión, el Jaén Paraíso Interior, se medirán los azulones en su primer encuentro, dentro de la ronda de cuartos de final. Un duelo a 'vida o muerte' que se jugará este viernes a partir de las 21:30 horas y que determinará qué equipo pasará a las semifinales del sábado, en la que se cruzará con el vencedor del choque entre el Ribera Navarra y ElPozo Murcia.

Por la otra parte del cuadro, el sorteo determinó que los otros dos encuentros de esa ronda inicial de los cuartos de final sean el Movistar Inter-Palma Futsal y el Barça-Cartagena, que abrieron el torneo este pasado jueves, con la ventaja de tener un día de descanso, este viernes, con respecto a los otros cuatro equipos, entre ellos el Viña Albali.

El equipo de David Ramos aterriza en esta competición situado en el tercer puesto de la Liga, demostrando un gran nivel en lo que llevamos de curso. Sin olvidar tampoco que logró hace unas semanas su clasificación para la 'Final Four' de la Copa del Rey, un título que tiene también al alcance y que se



celebrará, además, en el mismo escenario de Jaén a mediados del próximo mes de mayo.

Para los azulones será su tercera participación seguida en esta Copa de España, en la que han vivido momentos muy diferentes. En 2020, en el pabellón Martín Carpena de Málaga, se metieron en la final, firmado el subcampeonato al ceder con el Barça tras haber superado previamente a Jaén e Inter Movistar. Sin embargo, el pasado año, en el Wizink Center de Madrid, no pudo pasar del primer en-

cuentro, cediendo ante el Jimbee Cartagena por 1-2, con un gol rival en el último segundo.

Hablar de la Copa de España es sinónimo de fiesta, de la fiesta del fútbol sala, por lo que en ella no faltará la Marea Azulona, que apoyará a los suyos en el Olivo Arena. De hecho, en ese primer envite ante el anfitrión de este viernes se espera un espectáculo total en la pista y en la grada, junto a la afición local. Ojalá la hinchada valdepeñera puede seguir animando a los suyos hasta otra final soñada.

Lazarevic, fichaje hasta final de temporada

El equipo valdepeñero se refuerza con el ala serbio tras suspender su contrato con el Tyumen ruso

LANZA / VALDEPEÑAS

El Viña Albali Valdepeñas anunció el pasado lunes el fichaje hasta final de temporada del ala serbio Jovan Lazarevic, que se incorporó al grupo.

Lazarevic llega procedente del Tyumen ruso, después de la resolución dictada por la FIFA en la que deja en suspenso los contratos de los jugadores extranjeros de equipos de Rusia y Ucrania por la guerra y la paralización de sus competiciones. De momento, el ala diestro aterriza en el club vinatero hasta el 30 de junio sin un gran gasto y lo hace también con problemas físicos por una pubalgia, de manera que lo primero ahora es su recuperación.



De esta forma, el serbio de 24 años se pondrá de inicio en manos del médico y fisioterapeuta del Viña Albali, para una primera valoración de su estado y con el objetivo inicial de que pueda ir entrando poco a poco en los entrenamientos, adaptándose al equipo de David Ramos y con vistas a participar en el tramo final del curso. No hay que olvidar que en el horizonte, los azulones tienen retos de máximo nivel como los play off por el título o la 'Final Four' de la Copa del Rey, a mediados de mayo.

Los informes de Lazarevic le señalan como jugador top, que será un gran refuerzo para el equipo valdepeñero hasta el final de temporada y, quién sabe, si tras ella podría querer prolongar su estancia en la Ciudad del Vino.